

Fecha: 24-01-2025

Medio: La Estrella de Tocopilla Supl.: La Estrella de Tocopilla Tipo: Noticia general

Título: CFTE constituye su Primer Consejo Socioproductivo

Pág.: 6 Cm2: 357,0 VPE: \$188.512 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.600 7.800

No Definida

CFTE constituye su Primer Consejo Socioproductivo

El Centro de Formación Técnica de El Loa logró aunar el apoyo de varias instituciones regionales.

Redacción La Estrella

n verdadero hito histórico realizó el Centro de Formación Técnica Estatal de la Región de Antofagasta (CFTE) al constituir su Primer Consejo Socioproductivo (COSOP), tras una reunión online que reunió a importantes y destacados actores de la zona.

Esta iniciativa, liderada por la Unidad de Vinculación con el Medio del CF-TE, tiene como propósito fortalecer los vínculos entre el centro de formación técnica y los principales representantes de la región, promoviendo un espacio de diálogo que contribuya al desarrollo de las áreas formativas y al cumplimiento de metas institucionales alineadas con los desafíos actuales del entorno.

La actividad fue encabezada por la rectora del CFTE, Banira Ponce Rivera, junto al equipo de las áreas Académica, de Calidad y de Vinculación con el Medio del CFTE. En la reunión participaron representantes de diferentes sectores, entre ellos, Dercomaq, Proloa, Junji Antofagasta, UATP del Slep Licancabur, Fundación Red de Conexión Social, Red Futuro Técnico Conexium, Instituto Teletón Calama, Universidad de Antofagasta y el Centro de Desarrollo Energético de la UA.

Comprendiendo que el CFTE es la única institución estatal de educación superior en la Provincia El Loa, el Cosop logró importantes ideas y conclusiones enfocadas en temas claves como el desarrollo institucional, la innovación y la pertenencia territorial.

La coordinadora de Vinculación con el Medio del CFTE, Gabriela Bustos, destacó la relevancia de este hito institucional: "La constitución de nuestro Consejo Socioproductivo es uno de los hitos más relevantes del CFTE, porque es la instancia que nos permite vincularnos de manera directa con instituciones del sector público y privado, que nos retroali-



EL COSOP LE ABRIRÁ NUEVAS OPORTUNIDADES A LOS ALUMNOS DEL CFT ESTATAL CALAMA.

mentan en torno a necesidades y desafíos que observan en la región. Esta sinergia es fundamental para garantizar la pertinencia territorial de la formación que entregamos, así que estamos muy agradecidos de todos los aportes generados". Con esta iniciativa, el CFTE reafirma su compromiso de contribuir al desarrollo regional, promoviendo una educación técnica de calidad y pertinente a las necesidades del entorno productivo y social de la Región de Antofagasta.

2019

fue creado el Centro de Formación Técnica Estatal (CFTE) de la región en Calama.

